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Zitat von bigbangfan07 

Kann ich auch nicht verstehen. Vielleicht hat düdo auch einfach die bessere individuelle
Qualität.

Vielleicht haben sie das, vielleicht haben sie aber auch einfach das Glück, von Verletzungen
und Abgängen verschont geblieben zu sein.

Sie verloren zwar am Anfang der Saison Bebou, während der Saison aber niemanden.

Zudem kann ich mich nicht erinnern, dass sie mal Verletzungsprobleme hatten.
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